

Une reconnaissance pour l'accueil dispensé aux premiers migrants japonais, il y a 120 ans



La Havane, 19 février. (RHC).- Masayoshi Ono, chef de la mission adjointe de l'ambassade du Japon à Cuba, a déclaré son pays est très reconnaissant de Cuba pour l'accueil dispensé aux premiers migrants japonais, il y a 120 ans.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Masayoshi Ono a expliqué que la communauté de nikkeis, les descendants de japonais à Cuba, compte 1 200 personnes résidant essentiellement dans l'île de la Jeunesse et à La Havane.

Il a souligné que malgré le choc culturel des premières années, les nikkeis se sentent actuellement cubains et partagent des valeurs comme l'honnêteté, la franchise, la discipline et la délicatesse.

Il a avancé que cette année la communauté de nikkei et l'ambassade du Japon à Cuba fêteront le 120e anniversaire de l'arrivée de premiers migrants japonais à Cuba.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155532-une-reconnaissance-pour-laccueil-dispense-aux-premiers-migrants-japonais-il-y-a-120-ans>



Radio Habana Cuba